

15 de Noviembre de 2005

Universidad de Granada

**Granada Hoy**

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | martes, 15 de noviembre de 2005, 07:20

Portada

En Portada

Opinión

Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet

[con motivo de la festividad del patrón de ciencias](#)

## La Policía Local dispersa a primera hora de la tarde un nuevo botellón

**Un centenar de jóvenes se congregó en la Plaza Einstein para festejar con un día de antelación los actos del patrón de la Facultad de Ciencias**



AGENDA

Cartelera

Misas y cultos

Tiempo

Programación



SERVICIOS

Cursos

Masters

Suscripción

Hemeroteca

Contactar

Publicidad

Quiénes somos

Tienda

*pepe marín*

EN LA MOVIDA. Uno de los agentes se dirige a dispersar a los jóvenes en plaza Einstein.

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Los actos de celebración del patrón de la Facultad de Ciencias, San Alberto Magno, previstos por la [Universidad de Granada](#) para hoy fueron adelantados ayer por cien jóvenes que, pese al frío, se congregaron en la plaza Einstein a primera hora de la tarde para participar en los barriles organizados por algunos bares de la zona.

La celebración del botellón requirió de la presencia de la Policía Local que, tras las llamadas de denuncias de varios vecinos, intervino en la zona a partir de las cuatro de la tarde, según informó ayer el portavoz de la Policía Local, Mariano Valbuena que, a su vez, destacó que la rápida actuación policial logró desplazar la concentración juvenil hacia la zona de los Paseos Universitarios.

Los agentes que intervinieron, entre los que, según afirmaron testigos presenciales, se encontraban dos miembros de la Policía Local vestidos de paisano, se limitaron a advertir a los participantes en el botellón de que despejaran la calle y se desplazaran hacia el área cercana al Campus de Fuentenueva.

Sin embargo, y pese a que las patrullas que intervinieron dieron el servicio por concluido alrededor de las seis de la tarde, nuevas llamadas de vecinos alertaron a la Policía Local de nuevos puntos donde se habían concentrado jóvenes para consumir alcohol en la vía pública.

Concretamente, Mariano Valbuena citó el área de la calle Sócrates, si bien detalló que la aparición de la lluvia disuadió a los asistentes y no fue necesaria la intervención de los agentes municipales.

**15 de Noviembre de 2005****Universidad de Granada**

Éste no es el primer botellón que se produce en la ciudad con motivo de la celebración de las onomásticas de los patronos de las distintas facultades. La última tuvo lugar con motivo del patrón de Medicina, San Lucas, que originó, incluso, un enfrentamiento académico entre los responsables de esta facultad y la de Derecho, por los desperfectos que ocasionaron en las inmediaciones del edificio de San Pablo.

---

**| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario Sitios recomendados por Granada Hoy](#)**

**| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |**

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
Avda. de la Constitución, 42.  
Granada  
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511